



6月 クラスだより

令和6年6月3日 発行
社会法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

梅雨のじめじめした蒸し暑さの中でも、毎日元気に「先生、おはよう！」と登園してくるぞう組さん。子ども達の元気な声で活気に満ちています。最近では年長組らしく、下のクラスのお友だちにラキューでコマの作り方を教えてあげたり、お友だちの話しに耳を傾け話を聞こうとする姿が見られます。これから益々子どもたちの成長が楽しみです。

☆今月のねらい☆

- ◎・梅雨の時期を、清潔で安全な環境の中気持ちよく過ごせるようにする。
⇒一人ひとりの体調や活動を把握しながら、十分な水分補給や休息が取れているかを確認し、見守る。
- ◎子どもの思いに寄り添い、気持ちを受け止めながら、安心して過ごせるようにする。
⇒一人ひとりの気持ちを受け止め、共感したり、一緒に考えたりしながら、丁寧に関わっていく。



♡カード遊び♡

最近、トランプやカード遊びに夢中なぞうぐみさん！友だちを誘い合って、ババ抜きや神経衰弱、七並べを楽しんでいますよ。「これとこれ同じ数字だけどマークが違う」「このマークは何？」と形の違いにも気付くようになりました。神経衰弱ではかなり時間がかかりますが(笑)最後まで諦めずに楽しんでいますよ。今後も、遊びの中から学ぶ経験が出来るようにしていきたいと思っています。

虫捕り楽しいね！

男の子も女の子も虫が大好きで、園庭や隣の草むらで集中して虫捕りをして楽しんでいます。大きなイナゴや蝶を見つけると、手でひょいっと捕まえる子もいてびっくりします。カナヘビは、なかなか見つけることが出来ないのがカナヘビを見つけると大喜びの子どもたちです。カナヘビは逃げ足も早く、捕まえるのも一苦労ですが、捕まえることができたならみんな可愛がって手の平に乗せて見たり、タイヤの中に溜まっていた水に入れて泳ぐ姿を観察して楽しんでいます。稀に見たことのない虫を見つけ「先生、この虫の名前なに？」と話してくれるのですが、“先生も分からないな”と話す保育室にある図鑑を広げ名前やその虫の主食を調べる姿が見られます♪



～お知らせとお願い～

- ・水筒の中身は、明日も同じお茶や水を持ってくることを防ぐために、おやつ後こぼしています。
- ・自宅の玩具を持ってくる子が増えています。園には持たさないようにお家の方も確認よろしくお願い致します。
- ・活動も活発になり汗をかいたり、お食事などで衣服が汚れてしまうことがあり、お着替えが足りないことがあります。着替えは少なくとも2セットご準備お願いします。
- ・お迎え時タイムカードを部屋にて受け取りしておりましたが、今後はタイムカードの受け渡しはなしとなります。タイムカードを押したら、そのままタイムカード入れにお戻し下さい。これまでご協力ありがとうございました。